

Yamaha-Biker verliert in Lügde auf nasser Fahrbahn die Kontrolle über seine Maschine

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 30. August 2021 um 13:00 Uhr

Mit dem Hinterreifen abgeschmiert

Yamaha-Biker verliert in Lügde auf nasser Fahrbahn die Kontrolle über seine Maschine

Montag 30. August 2021 – Lügde / Rischenau (wbn). Die regennasse Fahrbahn ist einem Yamaha-Biker zum Verhängnis geworden.

Er fuhr in einem Motorrad-Pulk von Rischenau in Richtung Elbrinxen und verlor die Kontrolle über seine Maschine.

Fortsetzung von Seite 1 Der 47-Jährige kippte um und rutschte in den Grünstreifen wobei er sich leichte Verletzungen zuzog. Nachfolgend der Polizeibericht: „Am Samstagnachmittag gegen 15.30 Uhr verunfallte ein 47-jähriger Motorradfahrer aus Münster. Er war mit seiner Yamaha auf der L946 von Rischenau in Richtung Elbrinxen an vorletzter Stelle in einer Motorradgruppe unterwegs.

Nach einer Rechtskurve verlor der Hinterreifen seiner Maschine aufgrund der regennassen Fahrbahn die Haftung, so dass der 47-Jährige die Kontrolle über seine Yamaha verlor, umkippte und auf den linken Grünstreifen rutschte.

Zur weiteren Behandlung seiner leichten Verletzungen wurde der Münsteraner in ein Krankenhaus gebracht. Es entstand ein Sachschaden in Höhe von rund 1000 Euro."